

Debate en la UJI sobre el derecho a la muerte digna - Mediterráneo - 27/10/2015

SANIDAD

Debate en la UJI sobre el derecho a la muerte digna

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

Profesionales sanitarios reivindicaron ayer en la UJI la necesidad de un debate social y de avances legislativos que regulen el derecho a una muerte digna, en la jornada organizada por la facultad de Salud de la UJI. Javier Velasco, presidente de la asociación DMD, reivindicó la despenalización de la eutanasia y del suicidio asistido. “El derecho a la vida ha de llevar aparejado el deber de respetar la vida ajena, pero no la obligación de vivir contra su voluntad”, dijo. ≡